

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

15. Juni 2021

Beginn	18:00
Ende	19:01
Anwesende	Christian, Daniel, Dennis, Gonne, Joscha, Marc, Nika, Simon
Redeleitung	Marc
Protokoll	Gonne
Newsletter	Gonne und ab nächster Woche Marc
Nächstes Omega	Wir wollen „Codenames“ oder ein anderes Gesellschaftsspiel spielen.
FSR	<i>Anwesend:</i> Daniel, Marc <i>Abwesend:</i> Carsten, Justus, Martin

Termine

Juni	18.	20:00	Pub-Quiz
	19.–20.		OHr
	23.	14:30	Stuss
	26.	17:00	Skatturnier
	30.	18:30	FSK
Juli	8.		OWO-Plenum
	9.		FBR
	16.–18.		FaSer

Schriftliche Kunde

ⓐ Am 9. Juli ab 9:00 findet wieder ein Runder Tisch zum Thema Campusmanagement statt.

Personensuche

Falls ihr helfen wollt, ohne auf die Sitzung kommen zu müssen, suchen wir noch Helfer für die folgenden Tätigkeiten:

Speed-Lerngrouping (nika@mathebau.de) Wir wollen ein Speeddating-artiges Event zur Findung von Lerngruppen anbieten. Wenn ihr Ideen habt oder motiviert seid, euch zu beteiligen, meldet euch!

Seminarhäuser buchen (fachschaft@mathebau.de) Wir suchen eine Person, die Lust hat, Seminarhäuser für unsere Fachschaftsseminare zu buchen.

Arbeitsaufträge

BK-Zettel (Marc und Carsten; bis nächste Woche¹)

FS-Werbemail (Simon; bis nächste Woche)

TOP 1: Krisenstäbchen

Der Fachbereich wollte wissen, was bei unserer Umfrage zur SHK-Belastung herausgekommen ist. Wir waren zurückhaltend positiv und haben gesagt, dass wir vorerst keinen weiteren Redebedarf haben.

TOP 2: Prüfungskommission Lehramt

Es wurde viel über Formalia geredet. Außerdem wurde besprochen, dass zukünftig Module, welche später im Staatsexamen noch geprüft werden, leichter aus anderen Studiengängen anerkannt werden können. Es wurde ein bisschen darüber diskutiert, ob Analysis eine Kombi-Klausur oder zwei einzelne Klausuren sein sollen.

TOP 3: NaSe 2022

Marc hat ein NaSe-Haus für den 17.06. bis 19.06.2022 gebucht. Da das Wochenende Fronleichnam ist, wird Marc den Termin um eine Woche nach hinten verschieben.

¹Diesmal wirklich!

TOP 4: Discord-Infos

Wir diskutieren darüber, wie wir die Rechteverwaltung für die Discord-Kanäle was- geht und Wichtige Infos handhaben wollen. Wir wollen die Schreibrechte recht liberal handhaben und dann eine Nachrichtenbeschränkung pro Zeiteinheit haben. Diese sollen auf Anfrage verteilt werden.

TOP 5: Athene-Preis

Daniel hat unsere Zustimmung, die Orientierungswoche vorzuschlagen, wie er es entworfen hat. Er wird dies nachher tun. Außerdem will Camilla einen Vorschlag für Professor Modena erstellen.

TOP 6: FS-Werbemail

Simon hat eine tolle E-Mail formuliert und wir sagen ihm, dass er sie gerne wegschicken darf.